Alcón urge una "financiación estable" para la universidad - El Mundo Castellón al Día - 26/09/2020

Alcón urge una «financiación estable» para la universidad

La rectora de la UJI reivindica de nuevo el apoyo del Consell mientras Pascual espera tener un documento perfilado este año

M. C. D. CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I de Castellón, Eva Alcón, volvió ayer a reivindicar durante la inauguración del curso académico 2020-2021 un nuevo sistema de financiación «estable», que tenga en cuenta la idiosincrasia de las universidades y que les permita planificar «en un horizonte de futuro».

Alcón apuntó ante los medios de comunicación la necesidad de recuperar el sistema universitario valenciano a los niveles que había antes de la crisis de 2008. «Esta pandemia una de las cosas importantes que nos ha enseñado es la importancia de la ciencia, y si queremos demostrar que la ciencia es importante, el mejor momento para demostrarlo es cuando se hacen los presupuestos de las universidades respondan a lo que hacemos, pues el 70 por ciento de la ciencia la hacemos en las universidades», dijo.

Al respecto, la rectora resaltó que la UJI necesita consolidar el ámbito de las Ciencias de la Salud, al mismo tiempo que pretende «seguir siendo instrumento de transformación social, tal y como reconoce la ley de creación de la Universitat Jaume I».

Por su parte, la consellera de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital, Carolina Pascual, señaló que el nuevo plan de financiación para las universidades que se está elaborando es una reivindicación que llevan haciendo las universidades hace mucho tiempo y que es «justa». En esta línea, apuntó que se ha retomado esta misma semana la mesa de expertos «precisamente para ir elaborando el documento que es necesario con esos indicadores que permitan modificar ese plan de financiación».

«Hemos acordado que esa mesa de expertos se reúna cada diez días para intentar conseguir ese objetivo lo antes posible», destacó Pascual, quien añadió que, en la situación «excepcional» actual es necesario encontrar un modelo «que sea justo y que se adapte a las circunstancias actuales». La idea -según aseguró - es «tener algún documento encima de la mesa si puede ser antes de finalizar el

Por otra parte, la rectora de la UJI también se refirió a la necesidad de contar con un convenio co-



La inauguración del curso académico en la UJI se efectuó bajo todas las medidas 'antiCovid'. EUGENIO TORRES

EXCELENCIA CIENTÍFICA CON SEDE EN CASTELLÓN

La consellera de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital, Carolina Pascual, indicó que la institución valenciana de excelencia internacional que la Generalitat va a poner en marcha tendrá su sede en Castellón, y se extenderá por todo el sistema científico de la Comunidad para atraer talento de invesigadores.

Carolina Pascual hizo este anuncio en el acto de apertura del curso académico 2020-2021

lectivo del personal laboral, para el que –destacó– «se cuenta con el apoyo del Gobierno valenciano pero no se ha hecho efectivo», y también recordó en cuanto a la tasa de reposición que no permite que el

de la Universitat Jaume I de Castelló, donde felició a la UJI por su «excelencia v vanguardia» y reconoció su labor y colaboración en «momentos de incertidumbre» con medidas que «cuidan del alumnado» y que además han sido puestas a disposición de otros campus con la finalidad de que se puedan detectar de forma sectorial posibles brotes de coronavirus y poder actuar en consecuencia. La titular de Innovación recordó que, como ya señaló el presi-dent de la Generalitat, se está en un momento «en el que se abre una ventana para la ciencia». «Es necesario invertir en ciencia y en innovación para re-

profesorado acreditado pueda promocionar que todavía falta la autorización del Ministerio de Hacienda, «en definitiva, voluntad política».

Al respecto, la consellera expli-

construirnos de una forma nue-

va», añadió. «No dejemos pasar esta posibilidad», dijo, y, en ese sentido, explicó que la institución de atracción de talento que se va a poner en marcha, tendrá un «efecto multiplicador», puesto que el capital humano de talento genera transferencia de conocimiento a las empresas, mejora del nivel de patentes y atrae recursos europeos». También señaló que tendrá «un alto retorno»porque incide en el tejido productivo existente y abre la posibilidad de nuevas implantaciones, vía transferencia del conocimiento.

có que la Conselleria está en contacto con el Ministerio de Universidades y con el de Hacienda para resolver el tema de la tasa de reposición, que considera una reivindicación «justa».